
 

 

 
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ECOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 

 

RÉUNION DU 1er novembre 2016 

 

 

 

Procès-verbal 

 

 
 Présents: 
 
 Saley Abdou 
 Colin Bergeron 
 Heather Coleman 
 Marie Hébert 
 Ibrahim Karidio 
 Marc Parisien 
 Héloïse Plante 
 Yannick Vienne  
 Nathalie Viens 
 
 Absents: Diana Stralberg 
 
 
1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Proposé par Heather, appuyé par Marc 
 
 
3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion 
 
Il faut enlever les signataires qui ne sont plus ici ; par contre, il serait peut-être prudent que 
Lowe reste signataire jusqu’à ce que le transfert se fasse. 
 
Proposé par Héloïse, appuyé par Colin. 
 
 
4. Mot du président 
 
Cet élément fut combiné au mot du trésorier. 
 
 
 
 



 

 

5. Mot du trésorier 
 
États financiers : Il va falloir obtenir tous les renseignements disponibles de la banque pour 
mieux comprendre l’état des finances et commencer la planification (casino, parc, etc.). Une ré-
union spéciale a été organisée ; la trésorière de l’année dernière, Lowe Anta, devrait y être. 
 
 *Compte courant : beaucoup de transactions.  
 *Compte casino : les chiffres sont les même qu’à la dernière réunion. 
 *Plusieurs activités dépendront des argents disponibles. 
 
 
6. Affaires courantes 
 
6.1 Terrain de jeu : Nous voulons discuter de la Phase II du parc. Diana Stralberg, présidente 
du comité du parc, va être invitée à la prochaine réunion pour faire une mise à jour. Notamment, 
il faut obtenir toutes les informations par rapport aux dépenses prévues. Selon les affectations 
de fonds du casino le projet du parc prend fin en avril 2017. Les décisions sont prises dès main-
tenant par rapport à l’infrastructure.  
 
Marie a suggéré un “buddy bench”. 
 
 
6.2 Casino 
 
Il manque actuellement 31 personnes, et ce, dans plusieurs postes-clés. Pour s’inscrire au ca-
sino il faut aller sur le lien dans l’infolettre. Ces informations seront également affichées sur la 
page Facebook de la Société. 
 
 
6.3 Dépenses pour 2016-2017 
 
Il faut établir les priorités pour les dépenses qui viendront ces prochains mois. Nous avons déjà 
une facture pour les petits-déjeuners. 
 
Il fut question de façon de partager des fonds avec l’école Michaëlle-Jean. 
 
Les autobus pour les sorties sont chers. Il fut suggéré que des dons pourraient être faits pour 
des sorties spécifiques. Héloïse pourrait faire un don de son temps, comme elle est conductrice 
d’autobus scolaires.  
 
 
6.4 Projet de diner : Item remis à une autre réunion. 
 
 
6.5 Desserts d’hiver 
 
Il faut décider si nous faisons cette activité cette années. Quelqu’un doit l’organiser. Nous pour-
rions collaborer avec l’école Michaëlle-Jean. 
 
 
 



 

 

6.6 Société de parents de la nouvelle école—suivi 
 
Madame Sylvie s’est occupée du conflit avec le nom de la nouvelle Société, c’est réglé. On va 
communiquer avec Madame Isabelle Gagnon, présidente de la Société de parents de l’école 
Michaëlle-Jean ; une rencontre sera organisée. 
 
 
6.7. Site web de Gabrielle-Roy et procès-verbaux 
 
Il faut corriger les procès-verbaux des années précédentes pour les mettre en ligne. 
 
Il faut mettre à jour les membres du conseil actuel. 
 
Colin mentionne que les parents ne savent pas toujours quand les réunions ont lieu. 
 
 *mettre la liste de réunions sur le site 
 *mettre cette liste dans l’infolettre 
 *Nous pourrions créer un compte courriel pour le Conseil et pour la Société ; cette  
 adresse serait transférée automatiquement dans nos comptes. 
 
 
6.8 Nouvelles initiatives 
 
Yannick explore l’idée d’un programme “artiste en résidence”. 
 
Mettre à jour les journées pédagogiques. 
 
 
7. Fermeture 
 
Proposé par Héloïse, appuyé par Colin. 


